
令和６年度 第１回 高洲小学校学校地域連携運営協議会議事録 
 
日 時：令和６年５月 10日（金） 
会 場：会議室 
  

１ 校長あいさつ 

 ・校長：新型コロナウイルスの影響で、地域とのつながりが弱くなってしまったが、学 

校行事等の保護者参加や地域との関わりが戻ってきている。今後、さらに地域 

とのつながりを増やしていきたいと考えているので、お力をお借りしたい。 

２ 委員の任命並びに、コミュニティースクールに関する説明 

 ・教頭：教育委員会からの委任状の準備が整い次第のお渡し。 

     今後、学校ＨＰのＱＲコードを掲示板などに掲示してもらい、学校の状況を広 

く知ってもらえるよう依頼する。 

３ 委員自己紹介 

 ・各委員より 

４ 学校の様子 

 ・動画視聴 

５ 会長・副会長の選出 

 ・教頭：「設置等の規定」により、この会議の場で互選となっているところだが、事前 

     に調整させていただいた。 

      会 長：ＰＴＡ会長 豊福 詩織 様 

      副会長：前ＰＴＡ会長 下條 禎史 様 

  → 承認 

６ 協議 

（１）令和６年度学校運営の基本方針について（カラー印刷資料） 

 ・校長：内容説明 

 ・西原委員：「豊かでていねいなことば」を経営の重点に入れている視点がよい。言葉 

遣いへの意識を職員が常日頃意識することで、子どもたちの情緒等へのア 

プローチになると思う。 

  → 承認 

（２）部活動について（資料３） 

 ・教頭：昨年度まで、部活動に関しては学校内での課題となっていた。職員の異動に伴 

い、安定した指導者の確保が難しい状況。また、職員の業務の増加による、部 

活動の時間的な負担もあり、本年度の活動は、昨年度より期間を短くした。 

 ・助川委員：中学校のＰＴＡもしているが、中学校も部活動の顧問不足が課題となって 

いた。（本委員のランジャンさんが、美術部の手伝いをする予定と紹介が 

あった。） 

自治会内には、楽器の演奏ができる人材も多くいると思われるので、もし 

かしたら手伝えるかもしれない。 

  → 継続協議 

 



（３）環境整備について（口頭説明のみ） 

 ・教頭：校舎周辺を花壇などで華やかな雰囲気にしていきたい。福祉教育推進事業費等 

を活用し、地域・保護者・子どもたちでプランター作りをするイベントなどを 

企画し、花いっぱいの学校にしていきたい。 

  → 継続協議 

７ その他 

（１）今後の予定について（口頭説明のみ） 

第２回  ７月 ５日（金） １０: ００～  会場：会議室ほか 

第３回 １１月２２日（金） １０: ００～     〃 

第４回  ２月２８日（金） １０: ００～     〃 

 

（２）連絡用アプリについて（関係者のみ資料） 

 ・教頭：学校連絡メール「キッズビュー」の紹介と登録依頼 

 

（３）学校連絡窓口（口頭説明のみ） 

    教頭 長橋 英樹  ０４７－３５０－１５３６ 

        (メールアドレス) nagahashi.hideki@city.urayasu.lg.jp 

 


